
Verbale di sopralluogo al servizio mensa del 07/04/2016 

 

Il giorno 07/04/2016  alle ore 12.15 presso i locali adibiti a mensa del plesso di Vercurago  scuola primaria 

dell’Istituto Comprensivo di Calolziocorte si è riunita la Commissione Mensa così costituita: 

 Antonella Combi, rappresentante delle insegnanti 

 Gina Palermo, rappresentante dei genitori 

 Dr. Roberto Maggi, Vice Sindaco, rappresentante del Comune di Vercurago 

per una ispezione generale sul servizio di ristorazione. 

 

Presente anche il Dr Gabriele Zucchi della Union Chef, fornitore del servizio. 

 

Osservazioni  

- I locali utilizzati per il servizio sono risultati ben tenuti e in ottimale situazione igienico-sanitaria, secondo 

quanto stabilito dagli Enti di controllo.  

Si segnala una limitata infiltrazione di umidità in un angolo del soffitto del locale di ricevimento dei 

contenitori di trasporto degli alimenti e di lavaggio delle stoviglie. Sebbene non si intravedano particolari 

rischi o pericoli, di  tale situazione sarà immediatamente data segnalazione all’Ufficio Tecnico Comunale per 

una valutazione tecnica sulle eventuali cause e le soluzioni.  

 

-Per quanto riguarda il refettorio è stata segnalata l’esigenza della fornitura di almeno 6 sedie del la misura 

equivalente all’ultimo modello acquistato (sedie blu). 

 

-Il personale addetto alla distribuzione dei pasti è apparso ben equipaggiato, cortese e disponibile alle 

specifiche esigenze emerse. 

 

Il menù previsto per la giornata comprendeva: 

Pasta all’olio e parmigiano 

Bastoncini di pesce con spinaci 

Pane e frutta di stagione 

 

A seguito dell’assaggio del pasto, la Commissione è concorde  sulla buona qualità degli alimenti proposti in 

funzione del capitolato concordato con Union Chef, delle indicazioni fornite dall’Ente di controllo (ASL), 

delle modalità di preparazione e di trasporto e del costo del pasto stesso. 

Il gradimento da parte degli utenti è stato di buon livello anche se a volte differenziato sul primo e sul 

secondo sopratutto in funzione dei gusti e/o alle abitudini dei singoli bambini.  

Alcuni menù speciali (in bianco o per segnalazioni certificate) sono stati serviti correttamente. 

Ottimo il gradimento del pane a basso contenuto di sale introdotto da alcune settimane. 

 

Si è infine concordato con il dietologo Dr Zucchi, con massima disponibilità, alcune lievi modifiche al menù 

estivo che saranno inserite in funzione del gradimento registrato. 

 

Alle ore 14.00 la Commissione ha sciolto la riunione. 

 

 


